

Un drôle d'immeuble aux curieux personnages

19/04/2011 05:38



La compagnie de L'Arbre Potager jouera deux spectacles pour les enfants cette semaine : M. et Mme Toutlemonde ont un zizi et La Drôle de Maison.

Côté spectacles, durant les vacances, les enfants sont gâtés. La compagnie poitevine L'Arbre Potager leur propose plusieurs rendez-vous cette semaine pour découvrir deux créations entre théâtre d'objet, musique, bidouilles en tout genre qui ravit toujours les petits : « M. et Mme Toutlemonde ont un zizi », puis « La Drôle de Maison ».

Le premier est un spectacle qui tourne depuis un an et demi et qui permet de faire comprendre la sexualité aux enfants. Sans aucune provocation, mais entre précisions chirurgicales et métaphores poétiques, les explications sont données de manière douce et amusante à la fois. Un spectacle qui plaît autant aux enfants, dès 7 ans, qu'à leurs parents. On y verra chanter et jouer Olivier Aucher et Christel Doebel, tandis qu'officient en coulisses Mélanie Montaubin et Mathieu Marquis.

cohabitation sonore n'est pas toujours facile, un salon où l'amour prend ses ailes... Les personnages sont réels, en ombres ou en marionnettes, et jouent sur une bande-son dans laquelle le quotidien s'écrit comme une partition musicale. Une très sympathique création qu'on espère voir vivre longtemps. Pour le plaisir des petits.



Mélanie Montaubin et Christel Doebel dans deux appartements de leur drôle d'immeuble. - (dr)